

Liebe Schachfreunde,

1984 war ein Jahr des Aufschwungs! Es fanden 2 Pokalturniere statt, die erfolgreich abgeschlossen wurden. Die Mitgliederzahl konnte auf Grund der Öffentlichkeitsarbeit von 7 auf 16 erhöht werden. Damit eng verknüpft ist natürlich auch die finanzielle Situation. Seit 1. Januar 1985 haben wir erhöhte Beitragsätze. Hier ist die Bilanz für das vergangene Jahr:

Einnahmen:	Beiträge 1984 bezahlt .....	217,--
	Aufnahmegebühren .....	10,--
	Spiele Schachcomputer .....	16,--
	Turniere .....	103,--
	Feiern .....	178,--
	Spenden .....	19,70
	Bestand 1.1.84 .....	40,86
		-----
		584,56
Aussaben:	Turniere .....	213,40
	Vereinsnachrichten (TK) .....	8,20
	Feiern .....	159,58
	Verwaltung (Ordner) .....	11,30
	Sonstiges .....	45,90
		-----
Bestand am 31.12.84 .....		146,18

1. Kassierer

#### Jahreshauptversammlung 05.01.85

Nach dem Bericht des Kassenprüfers, des Kassierers und des Vorstandes stimmten die 7 anwesenden Mitglieder über Satzungsänderungen ab:

In § 4.1 wird das Alter auf 14 Jahre herabgesetzt;

§ 9.4 wird geändert: "... beschlußfähig, wenn mindestens ein Drittel 'der stimmberechtigten' Mitglieder anwesend ist."

§ 8.3 u. § 13 bleiben unverändert.

Bei den Wahlen zur Vorstandschaft wurden ohne Gegenkandidaten gewählt:

1. Vorstand	Erwin Schuster Jun.	7 Ja	0 Enth.	0 Nein
2. Vorstand	Lothar Fuchs	6 Ja	1 Enth.	0 Nein
1. Kassierer	Alfred Schuster	6 Ja	0 Enth.	1 Nein
2. Kassierer	Manfred Kofler	6 Ja	1 Enth.	0 Nein

Zum Kassenprüfer wurde Matthias Mayer mit 7:0 Stimmen gewählt.

Unter "Sonstiges" wurde ein Antrag zur Satzungsänderung gestellt: Das passive Wahlrecht soll erst ab dem 18. Lebensjahr ermöglicht werden.

Das Vereinslokal soll vorerst das Hotel "Zum schwarzen Bärn" bleiben.

#### Winter-Pokalturnier 1985

Es beginnt am 29.1.85 und wird nach dem "Schweizer System" über 8 Runden ausgetragen. Einzelnen sind dazu alle Vereinsmitglieder und alle interessierten Schachspieler aus der Umgegend. Nähere Informationen enthält das Anmeldeformular mit den Teilnahmebedingungen.

#### Interne Meisterschaft

Um die Spielstärke der Vereinsmitglieder genau festlegen zu können, wird eine vereinsinterne Meisterschaft durchgeführt, bei der jeder gegen jeden eine Partie zu spielen hat. Die Partien sind bis 30.6.85 zu beenden. Bis dahin nicht ausgetragene Partien werden für beide Spieler mit Null Punkten gewertet.